

Am Deinenbach: Ich hab_ mir Schatten gesucht!



... ein wenig Wind am Deinenbach

Das Deinenbach-Fest ist ideal für uns - nach heißem, arbeitsintensivem Wochenende mit unserem "SPD-Saftladen" beim Fleiner Weinfest trafen wir uns "früh am Morgen" beim Kleintierzuchtverein am Deinenbach - heiß war es auch, aber diesmal konnten wir uns verwöhnen lassen, die gute Stimmung und das leckere Essen genießen - vom "gezapften Schwein" bis zu den Grünkernküchle und interessanten Kreationen wie ein Erdbeer-Spinat-Kuchen. Es gab natürlich noch viel mehr! Große Schirme konnten viel Schatten spenden, verständlicherweise wurden die Tiere vor der Hitze geschützt und durften sich Ruhe und einen Strauch zum Schutz suchen.



Ich ha' mir Schatten gesucht! ...



... Wir auch, weil wir schon so früh da waren!...

Vielen Dank den Mitgliedern des Kleintierzuchtvereins für die gute Organisation und das große Angebot. Es hat auch schon was, so ein Fest in und mit einem standfesten Vereinshaus: übersichtliche Wege, keine Pfandmarken, richtiges Geschirr und Besteck und stets den Überblick, wer kommt und geht! Vielen Dank allen fleißigen Händen und v.a. den Besuchern, die alle meine Fragen beantworten konnten - es ist schon wichtig, den Überblick zu behalte

Was wir von unserer Nachbarschaft lernen können - Stadträtin Tanja Sagasser-Beil bei den SPD-Senioren

Der zum Juli-Treffen fest eingeplante Referent, MdL *Klaus Ranger* muss kurzfristig den Termin bei der Heilbronner SPD AG 60 plus absagen. Erfreulich, dass dafür *Tanja Sagasser-Beil* spontan einspringt, sie ist die Büroleiterin des Abgeordneten im Wahlkreis Neckarsulm, auch SPD-Vorsitzende im Kreisverband Heilbronn Stadt und Stadträtin in Heilbronn. Und Tanja liefert und berichtet von einer kürzlich durchgeführten 3tägigen Reise von Heilbronner Gemeinderat und Stadtspitze nach Amsterdam. Bei der lehrreichen Exkursion kann viel Interessantes über die holländische Hauptstadt am Wasser (Grachten u. Brücken) erfahren und besichtigt werden: Stadtplanung u. -entwicklung, modernes Bauen und Wohnen, Verkehr (Radhauptstadt Europas), Transformation, Bildung, Klimawandel. Überall Thema, so auch bei der SPD AG 60 plus: Wohnraumbedarf, Mobilität, Radwegenetz optimieren, Trinkwasserbrunnen in der Stadt installieren, Stadtinnenklima verbessern, Klimaschutz verstärken, ÖPNV ausweiten. Weitere Themen sind Einwegsteuer, Müllproblematik im öffentlichen Raum, Wärmeplanung, fehlende öffentliche Toiletten. Nicht zuletzt wird eine ur-sozialdemokratische Aufgabe betont: Soziale Gerechtigkeit. Gerade in der heutigen durch Krisen (Inflation, Krieg, Flucht, Energie, Klima) geprägten Zeit gewinnen Themen wie Armut, Tafelladen, Wohngeld, Kindergrundsicherung, Bürgergeld, Sozialticket ... vermehrt an Bedeutung - Herausforderungen, die in allen Kommunen angegangen werden müssen.

Cabriolet-Fahren oder die Freiheit auf zwei Rädern

Die vielen Feste in den zurückliegenden Tagen haben viele Menschen trotz Hitze wahrgenommen und es genossen, wieder nach der Corona-Auszeit ins Gespräch zu kommen. Sei es auf dem **Fleiner Weinfest** oder beim **Deinenbachfest des Fleiner Kleintierzuchtvereins**: das **Fahrrad als das Fortbewegungsmittel** war immer wieder Thema. Von zeitaufwändigen Verwaltungsakten bis "ne, ich habe selber den Antrag gestellt und ausgefüllt, die Stadt HN hat lediglich unterschrieben" war alles dabei. **Die Job-Radler und Job-Radlerinnen wünschen sich dringend den Ausbau der Fahrradstrecke nach Heilbronn.** Wer täglich mit dem E-Bike die Strecke Flein - HN über die Charlottenstraße fährt - also die schnellste Verbindung wählt, statt 2 km Umweg über Sontheim zu nehmen, wer bewusst auf's Job-Rad steigt im Sinne von Entlastung der Straßen/Klima-Schonung/Bewegung/Nachhaltigkeit fordert berechtigt, dass auch Fahrradwege als schnelle Verbindung ausgebaut werden, eine **Kooperation Kommune/Stadt/Land/ADFC macht hier Sinn und dann: einfach AUSBAUEN!**

Heidi Scharf-Giegling
Pressesprecherin der Fleiner SPD